

**OPERATIVO EN ENSENADA**

## Anuncian el mayor decomiso de mercancía ilegal

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, en conjunto con la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, anunciaron el decomiso más grande de mercancía ilegal en la historia de México, con un valor estimado superior a los 320 millones de pesos.

**ECONOMÍA / PÁG. 6**



## ACCIONES CONTRA ILEGALIDAD

# Anuncia SE decomiso histórico de contrabando

Este golpe al comercio ilegal en Ensenada es el cuarto que concreta el gobierno actual

JASSIEL VALELAMAR

[jvaldelamar@elfinanciero.com.mx](mailto:jvaldelamar@elfinanciero.com.mx)

En un operativo realizado en el municipio de Ensenada, Baja California, el Secretario de Economía, Marcelo Ebrard, en conjunto con la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmedo, anunciaron el decomiso más grande de mercancía ilegal en la historia de México, con un valor estimado superior a los 320 millones de pesos.

La llamada "Operación Limpieza" logró la incautación de aproximadamente tres millones de artículos que ingresaron de ma-

nera irregular al país, marcando un gran evento en la lucha contra el comercio ilegal.

Durante una conferencia de prensa celebrada ayer, las autoridades detallaron que el operativo movilizó a 371 agentes de diversas corporaciones.

El decomiso, que representa la cuarta acción de la Operación Limpieza contra la piratería y el contrabando, involucró la participación coordinada de elementos de la Marina, Sedena, Guardia Nacional, Secretaría de Hacienda, Protección Civil del estado de Baja California, Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial, Fiscalía del Estado, así como la propia Secretaría de Economía.

La mercancía incautada, proveniente de al menos ocho países asiáticos incluyendo Bangladesh,


**TRABAJO COORDINADO.** Marcelo Ebrard, secretario de Economía.

## FOCOS

**inicio.** El pasado 12 de diciembre de 2024, en Hermosillo, Sonora, se realizó un fuerte decomiso contra la piratería: más de un millón de piezas y mercancías valoradas en 150 millones de pesos fueron aseguradas, por la acción coordinada del gobierno.

Taiwán, Malasia, China, Vietnam e Indonesia, comprende una amplia gama de productos como textiles, perfumería y alimentos, entre otros.

Las autoridades señalaron que ninguno de estos artículos contaba con documentación que avalara su ingreso legal al país ni con los registros sanitarios correspondien-

**Asestan.** La Operación Limpieza en Saltillo, Coahuila, resultó en el aseguramiento de más de 35 mil piezas de origen asiático en el centro comercial Shunfeng.

**Combate.** La industria textil ha perdido más de 70 mil empleos en el último año y medio debido a la piratería y contrabando.

tes, lo que representaba un riesgo significativo para la población.

### COMBATE AL CRIMEN

El secretario Ebrard destacó que, con este último operativo, el valor acumulado de las cuatro acciones realizadas desde finales de noviembre, incluyendo la efectuada

en Plaza Izazaga 89 en la CDMX, supera los 500 millones de pesos, lo cual refleja la magnitud de las operaciones contra el comercio ilegal que se están llevando a cabo en el territorio nacional.

“Entre los tres puntos donde se ha efectuado la “Operación Limpieza” se ha decomisado en total mercancía por casi 500 millones de pesos”, dijo.

Los otros operativos se dieron en Hermosillo el pasado 12 de diciembre, y otro 5 días después en Saltillo.

Agregó que se le tiene vigilancia a los agentes aduanales, a los cuales se les seguirán cancelando sus licencias para importar si se les registran irregularidades o el estar involucrados en la importación de mercancías ilegales. De acuerdo con Ebrard, actualmente suman siete cancelaciones de licencias.

La gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmedo, enfatizó la importancia de este tipo de operativos para proteger la economía formal y la salud de los consumidores, señalando que el decomiso en Ensenada marca un precedente en la lucha contra el contrabando y la piratería en México, demostrando la efectividad de la coordinación entre distintos niveles de gobierno y dependencias federales.

“Reiteramos nuestro apoyo total a la presidenta Claudia Sheinbaum para combatir el contrabando y las mercancías ilegales”, señaló la mandataria estatal.